

Cher comité, Chers membres de la société de gym de Gimel,

N'ayant pu me libérer pour cette assemblée, je confie à Anne le soin de lire ces quelques lignes.

Je tiens à me présenter afin que vous puissiez vous faire une idée de mes motivations à rejoindre le comité de la gym de Gimel.

Je m'appelle Christine Piccand, nous avons emménagé à Gimel il y a 5 ans.

C'est après avoir donné un coup de main à la soirée de gym que j'ai eu envie de rejoindre le comité.

J'ai été touchée de voir la joie des enfants et l'engagement de chacun de vous pour mettre en place ces soirées.

J'aime m'investir là où je vis, avec trois enfants à la gym cela a du sens pour moi de participer à la vie de cette société.

Bonne assemblée générale et merci pour votre attention.

Christine